
実施期間 ６月３日～１１月１３日

静岡支部

～私たちは介護のプロを応援します～

（公財）介護労働安定センター

令和元年度

介護労働講習（実務者研修を含む）

掲載している写真・氏名等の個人情報につきましては、予めご本人の承諾を得て掲載しています。



修了おめでとうございます 。

受講者の方々が、約半年間という長い講習を乗り切り、無事に

修了式を迎えられましたこと、心よりお慶び申し上げます。

同じ道を目指しながらも、世代も考え方も違う仲間が一堂に

会し、一喜一憂しながら励まし合い修了されましたことは何事にも

代えがたい経験です。

これから皆様は、各々新たな介護の職場に就かれることと思い

ますが、学ぶべきことはまだまだたくさんあり、様々な壁に突き

当たることもあると思います。そんな時は、半年間ともに学んだ

仲間のことを思い出し、壁を乗り越えて頂きたいと思っております。

一生懸命学ばれたことに自信を持ち、初心を忘れず日々の業務

に励んでいただきたいと願っております。
静岡支部長

修了者へ贈る言葉

修了おめでとうございます



開講式

グループワーク

講 義

講習風景

グループワーク発表



生活支援技術

医療的ケア演習

講習風景

介護過程Ⅲ 実技



レクリエーション演習

就職面接会

施設見学

講習風景

福祉用具見学



今年は４４名が講習を修了し、それぞれの道へ進んでいきました。
修了者の感想をご紹介します。

講習を終えて

６ヶ月間、長いようで短かった
講習でした。同じ目標に向かう
仲間たちと出会い、ひとつひとつ
課題を乗り越えていく経験は、
私の人生の中でかけがえのない
ものになりました。

最初は何もわからなかった介護の
世界ですが、１から丁寧に教えて
くださったので、とても良かった
です。また、同じ道を目指す仲間
とは仲良くなるのも早かった
です。

今まで介護の仕事とは無関係
でしたが勉強すればするほど
楽しくなってきました。人の
温かさ、ぬくもりを、とても
感じることができました。
そして最高の友達と出会えた
素敵な半年でした。

それぞれの科目に充分な時間を
かけていただいたので気持ちに
余裕ができました。そして科目
ごとにあった修了評価試験では
ポイントをわかりやすく、解説
してくださったのでありがた
かったです。

介護分野における最新の知識と
技術を学んだことは、これから
就職するにあたり大きな自信に
なりました。
ただ、これで終わりではなく、
今後も、新しい考え方や技術が
出てくると思いますので継続し
て勉強していこうと思います。

開講時は無事修了できるか不安
でしたが、講師の方々の講義が
大変わかりやすく、実際の介護
現場のお話もとても参考になり
ました。受講者の方々も良い人
が多く、楽しく勉強することが
できました。

半年間、講師の方々に支えられ、
仲間とともに楽しく学ぶことが
できました。強い志を持って、
介護職に就きたいと思っています。
今は感謝の気持ちでいっぱい
です。

自分の将来に繋がる６ヶ月でした。
思い切って一歩踏み出して良かった
です。これから受講するか、ためらって
いる人がいたら、自信を持ってこの
講習をお勧めしたい気持ちです。



就職先を訪ねて

山本浩美 さん
平成２５年度修了者

【山本さん】６ヶ月の講習で、専門職として必要な確かな知識、技術、心構えを学びました。
それは根拠ある介護に結びつき、就労してからも様々な面で活かされています。※※

【小林さん】利用者様に対して、常に尊敬の気持ちを忘れずに、さりげなく支えるという
※※※※※※※姿勢を身につけることができました。日々、気を付けながら接しています。

介護労働講習で学んだことは現在の仕事にどのように活かされていますか？

小林 亜衣 さん
平成３０年度修了者

【山本さん】実際の現場では、利用者様によってケアの方法がそれぞれ違うため、社内の
研修でディスカッションをして、個々の状態に応じたケアを全員で統一すると

※※いう“チーム”に、やり甲斐を感じています。※※※※
【小林さん】様々な心身状況の方がいて、ひとりひとり全く違います。新しい利用者様が
※※※※※※※増える度に勉強になると思っています。

実際に介護の仕事に就かれた感想は？

【山本さん】幅広い年齢層、あらゆる職歴の人たちの集まりでしたが、同じ目標に向かい、
個性や価値観を認め合いながら取り組みました。ＡＩ技術が進む中、介護の※※※
世界は人が人をケアしています。これからも一期一会の精神を大切にしていき
たいと思います。

【小林さん】今まで知らなかったたくさんの知識を得ることができました。各分野における
※※※※※※※専門の講師の方々から学べて大変勉強になりました。

介護労働講習などについてのご感想は？

【山本さん】一緒に学ぶ仲間ができ、お互いに支え合い成長していく６ヶ月間は、何ものにも
代え難い時間となります。講習で学んだ知識が自分を助けてくれる時は必ず※※※
来ます。受講することで介護に対する意欲が向上すること間違いありません!!

【小林さん】講師の方々は、どの方も個性的で授業もとても楽しいです。難しいと思った
課題も仲間と一緒なので乗り越えられます!!

これから受講される方へメッセージをお願いします



就職先を訪ねて
◆事業主さまから一言◆

株式会社ヘルパーステーション ほっと
代表取締役 皆見則子 氏

介護労働講習を修了された方が初めて入社されたのが９年前になりますが、とても良い方で
介護にも技術習得にも熱心でした。この様な方を養成されている講習ならば、是非採用したい
と思いました。

当センターの介護労働講習修了者を採用された決め手は何でしたか？

普段の仕事ぶりはいかがですか？
みなさん明るくて利用者様に喜ばれる方ばかりです。その姿に私も学ぶことが多くあります。
会社を引っ張っていってほしいです。

これから受講される方へメッセージをお願いします

介護現場に出ることは不安もあるかと思いますが、ほとんどの方が楽しいと言ってくれます。
“案ずるより産むが易し“。現場はあなたの力を必要としています。講習をしっかり受講した
上で、ぜひ介護職員としてご活躍ください!!

◆主任さまから一言◆ 平成２１年度介護労働講習修了者 大髙美智子 さん

◆令和元年度修了者も、この事業所に就職されました!!  

社長の皆見さんを囲む介護労働講習修了者たち

左後方から大髙さん(H21)、石部さん(R1)、小林さん(H30)、望月さん(R1) 左から望月紀子さん、石部味花さん、田形さつきさん

月一回実施される研修会で社員に紹介される新人３名

左前方から田形さん(R1) 、皆見所長、山本さん(H25) （３名とも令和元年度修了者）

介護労働講習を受講させていただいてから１０年が経ちました。
現在はサービス提供責任者のお仕事をしておりますが、講習で
学んだ知識や技術を基に、月一回自社で実施している研修でも
学んでいます。日々、利用者様がどのようにしたら楽になるか
を考えることが楽しいです。介護は喜んでいただける張り合い
のあるお仕事だと思います!!


